

Enfrenta Venezuela una implacable agresión en las redes sociales



Caracas, 20 abr (RHC) El movimiento Venezuela nos conecta, divulgó los resultados de una investigación acerca de cómo se visualiza desde el exterior la realidad nacional, y los datos estadísticos denunciaron que más de tres mil 600 noticias falsas se generan diariamente sobre el país sudamericano.

El social media manager Erick Lozano alertó en declaraciones a Venezolana de Televisión que la estrategia implementada desde las redes sociales busca crear una matriz de opinión negativa de lo que se está viviendo en el territorio bolivariano, en aras de justificar la supuesta crisis humanitaria que la derecha recrea.

Al respecto, resaltó que los Fake News o noticias falsas se han vuelto un fenómeno mundial por el factor económico que generan, y explicó que las visualizaciones y clip de los usuarios en los portales digitales suman grandes cifras monetarias, motivo para que las corporaciones de la información publiquen contenidos alejados de la realidad.

Lozano mencionó que "otro factor importante por el cual se producen las noticias falsas es el posicionamiento de matrices de opinión, en el caso de Venezuela, la búsqueda de un escenario

mediático que justifique una intervención extranjera”, puntualizó.

En ese sentido, recomendó a los usuarios verificar las fuentes de las informaciones que lleguen mediante las redes sociales antes de compartirlas para no viralizar las mentiras.

Con la campaña de la derecha local aupada por el Gobierno de Estados Unidos, para eliminar del poder al presidente de la República, Nicolás Maduro, uno de los principales Fake News montados fue la quema de dos camiones con supuesta ayuda humanitaria que pretendían ingresar por la frontera colombo-venezolana el 23 de febrero.

La acción tenía como objetivo culpar a las autoridades de Caracas y la Guardia Nacional Bolivariana de perpetrar el hecho, y con ello justificar las pretensiones golpistas de Washington.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188874-enfrenta-venezuela-una-implacable-agresion-en-las-redes-sociales>



Radio Habana Cuba